



# communiqué

N°: 14  
No.:

Le 7 février 1985

## VISITE DU MINISTRE DU COMMERCE EXTERIEUR AU MEMORIAL KAL EN COREE

L'honorable James Kelleher, ministre du Commerce extérieur du Canada, s'est rendu personnellement le 5 février 1985, en compagnie de Mme Kelleher, au mémorial KAL, à Chona, en République de Corée. Le mémorial KAL a été érigé à la mémoire des 269 personnes tuées le 1er septembre 1983 à bord du vol 007 qu'effectuait un appareil 747 des lignes aériennes coréennes lorsqu'il a été abattu par un chasseur soviétique. Parmi les victimes de ce tragique incident se trouvaient dix Canadiens, dont Mary Jane Hendrie, qui venait de la même ville que M. Kelleher, Sault-Ste-Marie (Ontario).

M. Kelleher, qui effectue une visite officielle en Corée, avait demandé personnellement à se rendre au mémorial KAL durant son séjour. Les noms des personnes disparues sont inscrits sur une plaque de marbre placée au pied d'un monument de 26,9 mètres de hauteur, devant lequel M. Kelleher a déposé une gerbe au nom du Gouvernement du Canada. Une minute de silence a été observée à la mémoire des disparus. Chonan est située à peu près à quatre-vingt dix kilomètres au sud de Séoul, la capitale de la Corée. Le mémorial KAL se trouve dans les Jardins de Manghyang (nostalgie de la patrie) aux abords de Chonan, où sont enterrées les dépouilles de plus de 6 500 Coréens morts à l'étranger. Le mémorial KAL a été inauguré le 1er septembre 1984, date anniversaire de la destruction du vol KAL 007. Les familles de nombreuses victimes coréennes, dont certaines ne résident pas en Corée, ont assisté à cette cérémonie.